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Protokoll Präsidentenkonferenz Mittwoch, 5. Oktober 2022 

Ort:  BMX Bahn Volketswil 

Beginn:   20.15 Uhr 

Schluss   22.00 Uhr 

Vorsitz:   Thomas Scheurer, Präsident 

Protokoll:   Anina Rüegg 

Entschuldigt Vorstand: Bruno Walliser, Reto Strassen 

Anwesende Vereine:  VC Meilen, VC Uznach, VC Eschenbach, RV Russikon, TSPZO, VC 

Bauma 

Entschuldigte Vereine: VC Volketswil, VMC Männedorf 

Gäste:    David Ryser 

 

 

Traktandenliste 

1. Begrüssung 

2. Protokoll der letzten Präsidentenkonferenz 

3. Mitteilungen 

4. DV 2022 

5. Verschiedenes und Umfrage / Anregungen 

 

1. Begrüssung 

Thomas Scheurer begrüsst die Sektionsvertreter. Aufgrund geschlossener BMX-Bahn wurde die 

Versammlung spontan in die nahe gelegene Pizzeria verschoben.   

 

2. Protokoll der letzten Präsidentenkonferenz 

Die letzte Präsidentenkonferenz fand am 20. Oktober 2021 in Uster statt. Das Protokoll der letzten 

Präsidentenkonferenz wird einstimmig angenommen. 

3. Mitteilungen 
Präsident: 

Die Rundfahrt «Rund um de Zürisee» hat am Auffahrtsdonnerstag 2022 stattgefunden und war mit 

ca. 500 Teilnehmer und einem voraussichtlichen Gewinn für den RMVZOL von ca. CHF 4000.00 ein 

voller Erfolg.  

Die Verbandsrennen sind alle gut über die Bühne gegangen und wir durften viele spannende 

Rennen mit auch grossen Teilnehmeranzahl erleben. Leider funktioniert die Zeitmessanlage nicht 

mehr zu 100%. Der Ranglistendienst wurde durch Fritz Keller geleistet mit Unterstützung von Jonas 

Stieger und David Ryser.  

Der Vorstand möchte mittels ausserordentlicher Abstimmung/Delegiertenversammlung eine neue 

Zeitmessanlage beantragen. Yannis Nitzsche stellt die Vorteile inkl. Kostenaufstellung anhand einer 
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Powerpoint-Präsentation sauber vor. Die Präsentation liegt dem Protokoll bei.  

Mittels Online-Abstimmung wird ausserordentlich über diesen Posten abgestimmt, so dass die 

Anlage bei Annahme des Antrags Ende 2022 bestellt werden kann und somit ab Saison 2023 

einsatzbereit ist. 

Das traditionelle Militärradrennen in Stäfa sucht einen neuen Organisator. Die bisherigen 

Organisatoren, Fritz Keller und Bruno Sorlini, würden weiterhin mithelfen, jedoch ohne 

Hauptverantwortung. Sofern ein Verein oder eine Privatperson Interesse hat, dies zu übernehmen, 

bitte bei Thomas Scheurer melden. Das Konstrukt steht – Streckensicherung wird vollumfänglich 

und gratis seitens Feuerwehr abgedeckt.  

Mit David Ryser stellt der Vorstand ein neues (potentielles) Vorstandsmitglied vor. David war früher 

aktiver Rennfahrer im RV Uster-Flatera und hat Interesse, das Handling der neuen Zeitmessanlage 

inkl. Ranglistendienst zu übernehmen. Er wird sich an der ordentlichen Delegiertenversammlung im 

März 2023 zur Wahl stellen. 

 

Kassier: 

Kassier Reto Strassen hat sich für die Versammlung entschuldigen lassen. Es gibt keine  

 

4. Delegiertenversammlung 2023 
Die Delegiertenversammlung findet am 24.03.2023 in Eschenbach statt. Genauere 

Informationen und Einladung folgen zu gegebenem Zeitpunkt. 

 

5. Verschiedenes und Umfrage / Anregungen 
Martin Rohrer vom RV Russikon bringt ein, dass für die Einzelzeitfahren eine Startliste zum 

Eintragen vor Ort einiges einfacher ist für die Streckenposten wie eine vorgängig festgelegte 

Startliste. Aufgrund von vielen Abwesenheiten in der Startliste hat sich das Rennen 

unnötigerweise sehr in die Länge gezogen. Das Problem wird für nächstes Jahr mit neuer 

Zeitmessanlage gelöst sein.  

Oliver Behringer vom VC Meilen bedankt sich für unseren Einsatz von neuen Rennen. Er hat 

aus dem Fahrerfeld mitgenommen, dass nicht alle vom Kiesweg in Gossau überzeugt waren. 

Ist ein zusätzlicher Materialverschleiss und Unfallrisiko für solche Hobbyrennen notwendig? 

Weiter wurde die Anmeldegebühr angesprochen. Die Startgebühr für die ganze Serie von 

CHF 50.00 ist sehr attraktiv – ein einzelnes Rennen à CHF 20.00 jedoch im Vergleich zu 

nationalen Startgeldern sehr teuer. Was ist machbar? Der Vorstand teilt mit, dass 

Einzelstarter jeweils einen sehr grossen Aufwand sind und man deshalb die Serie pushen 

möchte. Es wird für nächstes Jahr nochmals gerechnet, um dieser Tatsache aber etwas 

entgegenwirken zu können.  

Weiter wird gefragt, wieso das Bergrennen nicht in die Verbandsmeisterschaft gehört. Der 

Grund dafür ist, dass die Kosten fürs Bergrennen im Vergleich zu den anderen 

Verbandsrennen sehr hoch sind. Da der Wunsch nach Integrierung in die Meisterschaft aber 

da ist, wird dies geprüft. Allenfalls eine Lösung mit vergünstigtem Startgeld fürs Bergrennen, 

sofern man auch die Verbandsmeisterschaftsserie fährt. 
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Die Jahresberichte aus allen Vereinen und Sparten können bis 31.01.2023 an Anina Rüegg 

zugestellt werden. 

Der RMVZOL wird immer aktiver auf Instagram und ist bereits mit einigen Fahrern und Vereinen 

verlinkt. Gerne dürft ihr uns Beiträge zum posten oder re-posten zustellen – wir teilen gerne eure 

Geschichten! 

Präsident Thomas Scheurer bedankt sich bei den anwesenden Vereinen für das Besuchen der 

Präsidentenkonferenz sowie die Inputs und schliesst um 22.00 Uhr die Präsidentenkonferenz 2022. 

 

 

 

Pfäffikon ZH, 18. Oktober 2022   Die Protokollführerin 

 

        


